

BARU DILANTIK, OMBUDSMAN RI PROVINSI JAMBI TERIMA KUNJUNGAN KEPALA KANWIL KEMENKUMHAM

Senin, 02 September 2024 - jambi

JAMBI - Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jambi menerima kunjungan dari Kanwil Kemenkumham Jambi. Kunjungan ini dilakukan dalam rangka silaturahmi oleh Kepala Kanwil Kemenkumham yang baru dilantik ke beberapa instansi yang ada di Jambi, termasuk Perwakilan Ombudsman RI Jambi pada Senin, (2/9/2024).

Kunjungan ini diterima langsung oleh Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jambi Saiful Roswandi. Dalam kunjungan ini, Kepala Kanwil Kemenkumham Elly Yuzar, didampingi oleh para Kepala Divisi dan jajaran di Kanwil Kemenkumham Jambi.

Pertemuan ini bertujuan untuk memperkenalkan Kepala Kanwil Kemenkumham yang baru serta mempererat hubungan kerja sama antara kedua lembaga dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan publik, khususnya dalam bidang hukum dan hak asasi manusia. Selain itu, Kanwil Kemenkumham juga menyampaikan rencana dan program yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat. Dalam pertemuan ini juga, dibicarakan tentang berbagai tantangan yang dihadapi terkait pelayanan publik dan penegakan hukum di Provinsi Jambi.

Dalam pertemuan ini, Kepala Perwakilan Ombudsman RI Jambi Saiful Roswandi, menyatakan dukungannya terhadap peningkatan kualitas pelayanan publik di Kanwil Kemenkuham Jambi. Saiful menegaskan bahwa upaya peningkatan pelayanan publik bukan hanya bertujuan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat, tetapi juga akan berdampak positif pada reputasi dan kinerja instansi pemerintah secara keseluruhan. "Pelayanan yang lebih baik dan berkualitas akan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap pemerintah serta mendorong terciptanya tata kelola pemerintahan yang lebih baik," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Kanwil Kemenkumham Jambi Eelly Yuzar, juga menyampaikan apresiasi yang mendalam atas dukungan yang diberikan oleh Perwakilan Ombudsman RI Jambi. Ia mengungkapkan bahwa kolaborasi antara Kemenkumham dan Perwakilan Ombudsman RI Jambi sangat penting dalam upaya meningkatkan pelayanan publik, terutama dalam hal penegakan hukum dan pemenuhan hak asasi manusia. "Kami Kemenkumham Jambi meminta dukungan penuh dalam meningkatkan pelayanan publik," sebutnya.

Kunjungan tersebut diakhiri dengan foto bersama sebagai simbol kerja sama dan komitmen antara kedua lembaga dalam upaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.